



Rotary International District 2800

山形西ロータリークラブ会報

会長：佐藤 章夫 幹事：遠藤 正明

地区目標

「4つのテスト」を実践し ロータリーの価値をたかめよう。

クラブテーマ

Let's Make The Best Better 前へ!

◆点鐘：佐藤 章夫 会長

◆ロータリーソング：奉仕の理想

◆司会：長岡 壽一 副 S.A.A.

◆会場：山形グランドホテル



Yamagata West Rotary

第2895回例会

令和2年12月14日(月)

会長あいさつ

佐藤 章夫 会長



今日賑やかに楽しくクリスマス家族会をするつもりでしたが、コロナウイルス感染の状況が急変しましたので通常の例会とし、山響の方々に来ていただいてクリスマスの余韻を漂わせた食事会の形になりましたことをご理解いただきたく存じます。

す。

クリスマスはキリスト教およびクリスチャンにとっては重要な宗教行事であります。日本では宗教宗派にかかわらず人々の生活スケジュールにしっかり組み込まれております。

私は宛職で、村の神社の総代をやっており、年末年始初詣にかけて、町民のために社殿を開き交代しながら燈明が消えないように徹夜で見守り参拝者の対応をします。年が明けると元旦は午前中に寺での読経・法話があり人々はそれぞれの菩提寺に参詣します。12月24日にはクリスチャンになり、正月には神社の氏子になり、元旦の朝は、菩提寺に行って仏教徒になるという、きわめて自由な、融通無碍、変幻自在ぶりです。

クリスマスというのは、イエスキリストの誕生を祝う行事です。その日の夜に大きな流れ星が現れ、砂漠を旅していた東方の博士がその星の落ちたところに行ってみると、そこの馬小屋の飼葉桶の中にイエスキリストがいたという話になっております。しかし、この12月24日というのが本当なのかどうかというのは、いろいろ説があるようです。12月22日が冬至で、北半球ですけれども、一陽来復、これを一番日の短い日にして、あとは段々日が長くなってくると。こういう一陽来復を願ってそれをお祝いする習慣が北ヨーロッパあたりのゲルマン族の農耕社会の中にはあったからではないかというふうな話があります。

大きな星が出て、それが落ちた所に行き、イエスキリストを発見したという話ですが、はやぶさ2号がカプセルを放出して、オーストラリアの砂漠に落ち、それを探しに行ったら発見した。私は、それと話が似てるなあと思っております。キリストが人類の救世主になったように、はやぶさ2号がもたらしたカプセルが、今の閉塞状況の日本社会の救世主になってくれればありがたいと思っております。

幹事報告

遠藤 正明 幹事

- ロータリー財団、ポリオプラスで細谷会員よりご寄付をいただいております。
- 人と猫が共生できるまちづくりプロジェクトというものを推進しておりまして、12月11日に山形市へ会長とともに猫の不妊・去勢手術費補助金交付事業への寄付を行ってまいり、感謝状をいただいております。
- 12月11日に、第2回目のファイヤーサイドミーティングをオンラインで行わせていただきました。18名の参加を得て、1時間半の会議をパソコンを通じてやらせていただきました。今日、急に欠席の会員の方へ、今ここで例会の配信をしています。定款の会合のところに、例会は直接顔を合わせるか、または、電話・オンラインで、という表現がございます。どうしても出席できない会員の皆さんには、オンラインの配信も今検討し、実行していきたいなと思っております。
- 後ほど会員の皆さまに、グランドホテルさんの商品券をお届けさせていただきます。
- 次回の例会ですが、講師の先生の都合により、短縮例会となる予定です。改めて皆さんにご案内を差し上げます。
- 1月の新年会の件ですが、新年会におきましても、今回の例会と同じように昼の例会を千歳館で行うように、親睦・家族委員会と、段取りを詰めているところですので、改めて皆さんにご案内を差し上げます。
- 高知南ロータリーさんより、文旦のお歳暮をいただいております。食事の中で提供させていただきます。食べられない方はお持ち帰りいただきたいと思っております。
- 高橋勝治会員よりカレンダーを頂戴しました。入口のところに限定でございますので、お持ち帰りいただければと思います。

ニコニコBOX

〈12月14日〉

佐藤章夫会長／変則例会、変則クリスマス
変則例会でクリスマス気分を味わうこととなりました。来年はにぎやかで楽しいクリスマス家族会になることを希望してやみません。

高橋勝治さん／50回の結婚記念日
昨日、50回目の結婚記念日を迎えました。コロナの前は子供達で盛大に金婚式をしてもらえることになっていましたが、昨日、ささやかな食事会に招待されました。結婚してよく50年も続いたこと、妻に感謝しつつニコニコします。

クリスマスランチ会

山形交響楽団の演奏を聞きながら、豪華なクリスマスランチをいただきました。

楽曲紹介

モーツァルト/
フルート四重奏曲第1番二長調 K.285

チャップリン/
映画「ライムライト」より エターナリー

服部良一／蘇州夜曲

山形県民謡／最上川舟唄



素敵な演奏を聞きながら、
食事を楽しみました。



ホテルの味に挑戦しよう！ 《オニオングラタンスープ》

グランドホテルのシェフさんに特別にお願
いしてレシピを公開していただきました。

- | | | |
|-------|----------------------|----------------------|
| 材 料 | ● 玉葱 500g | ● バゲット (1cm スライス) 4枚 |
| | ● 水 1200cc | ● ニンニク 1片 |
| (4人分) | ● サラダ油 適量 | ● ピザチーズ 適量 |
| | ● ブイヨン又はコンソメスープの素 適量 | ● 粉チーズ 適量 |

A オニオンスープを作る

- ① 玉葱を繊維に沿って薄くスライスする。(厚さを均一にするのがポイント)
- ② 鍋に玉葱とサラダ油を入れ焦がさないように注意しながら炒める。水分が少なくなってきたら徐々に火を弱め、じっくりキャラメル色になるまで炒める。
- ③ 水とブイヨンスープの素を加え約 20 分煮込む。塩、胡椒で味を調える。

B グラタンにする

- ① バゲットスライスはトーストし、表面にニンニクの切り口をこすりつけ香りをつける。
- ② 耐熱性の器にスープを注ぎバゲットのをせ、ピザチーズと粉チーズをたっぷりとふりかける。
- ③ 200° のオーブンで焼き色がつくまで焼き上げる。



本日出席 (12 / 14)	会員総数	出席会員数
	100名	60名